

Sanierung der Außenanlagen des Grundschulzentrums Güssen

Gefördert durch:



Nach der erfolgreich realisierten Gebäudesanierung in den Jahren 2011/12 bestand dringend das Erfordernis zur Erneuerung der Außenanlagen des Grundschulzentrums. Folgende Schwerpunkte beinhalten die Erneuerung:

- Abbruch der vorhandenen defekten Betonflächen
- Erneuerung des Schulinnenhofes in Asphaltbauweise (Spielmöglichkeit für Inline bzw. Skateboardfahren), farbliche Markierung für Hüpfspiele
- Pflasterung der angrenzenden Flächen zum Schulgebäude
- Errichtung eines umlaufenden 1,50 m breiten gepflasterten Gehweges.
- geordnete Ableitung und Verbringung des anfallenden Regenwassers von Gebäude und Freiflächen
- Abbruch der defekten Stützmauer im Innenhof, Wiederaufbau mit bepflanzbaren, befüllten Gabionen
- Aufstellen von Tischen und Bänken
- Pflanzung eines Baumes, Bepflanzung der Gabionen mit Klettergehölzen und Sträuchern, Anlage einer Staudenfläche

Die Umgestaltung stellt eine erhebliche Aufwertung des Schulhofes dar. Das Spiel- u. Bewegungsangebot wird erweitert und durch die Aufstellung von Tischen und Bänken wird die Möglichkeit geschaffen, auch im Freien Unterricht anzubieten.

Die Maßnahme wird auf der Grundlage des Kommunalinvestitionsförderungsgesetzes des Bundes im Rahmen des Förderprogramms Verbesserung der Schulinfrastruktur finanzschwacher Kommunen zu 90% gefördert. Die Gesamtausgaben belaufen sich auf ca. 187.000,-€.